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中学総体に向けて ～ 各部より ～

いよいよ今週末より上益城郡中学校総合体育大会が

始まります。先週は、少し体調を崩す生徒も見られま

したが、コンディションを整えて、万全の状態で試合

に臨んでほしいと思います。試合は「ためしあい」と

書きます。これまでの練習の成果や高めてきた自分の

力がどれくらいなのか、しっかりと試すためにも十分

なパフォーマンスが発揮できるよう、準備をお願いし

ます。そして、その結果についても受け止め、次のス

テップに生かしてもらいたいと願うところです。

それぞれの部に、本大会での「目標」と「チームと

して大切にしていること」について聞きました。学校

の代表として出場します。本大会に参加しない人も、

それぞれの部の気持ちを受け止めて、応援をよろしく

お願いします。

１４日（金）に部活動育成会長の本田様に来ていただ

いて、中体連大会に参加する部活動の代表者やバドミン

トン参加の代表者に向けて、激励の言葉とスポーツ飲料

をいただきました。

応援していただく方々へ

の感謝の気持ちも込めなが

ら、それぞれの部でしっか

りプレーしてほしいと思い

ます。

男子バスケットボール部 岩永 蒼太

私たちは決勝トーナメントに上がり、ベスト３に入ること

を目標にしています。私たちがチームで活動する上で日頃か

ら大切にしているところは、常に試合を意識して練習するこ

とと、声を出しみんなでその場の雰囲気を作っていこうとし

ているところです。中体連大会では、みんなが悔いの残らな

いよう、全力でプレーしてきます。

バレーボール部 坂本 桜華

私たちバレーボール部の中体連大会の目標は郡中体連大会

で優勝して、県中体連大会に出場することです。私たちが大

切にしているところは、「感謝・礼儀・考動」です。この３

つは、みんなで決めたことなので、最後まで忘れずに、自分

たちができる精一杯のことを中体連大会で出したいと思いま

す。バレー部全員で最後まで精一杯頑張ります。

卓球部 井手 頼人

卓球部は３年生７名、２年生１０名、１年生３名、計２０

名で活動しています。奥村先生と丹波先生のご指導のもと、

日々練習に励んでいます。私たちは男子、女子ともに団体戦

と個人戦で県中体連大会上位入賞を目指しています。目標が

達成できるよう自分自身の長所を伸ばし、短所をカバーでき

るような練習を心がけています。精一杯頑張ります。

剣道部 高呂木 佑樹奈

私たち剣道部は、まずは個人戦で全員がベスト４に入り県

大会に出場すること、団体戦では、郡中体連大会で優勝し、

県大会に出場することを目標にして日々の稽古を頑張ってい

ます。また、県大会に出場することができたら、九州大会や

全国大会への出場を目標にしていきます。私たちは、チーム

として上下関係を厳しくし過ぎず、いつでも助け合うことを

大切にしています。みんなで声をかけながら最後はみんなで

笑顔で終われるように頑張ります。

バドミントン 藤永 佳子

バドミントンクラブは、中学生２名小学生６名の計８名で

活動しています。少ない人数、少ない練習期間ですが、一人

一人が自分の目標に向かって頑張っています。中体連大会で

は、最後まであきらめず、１点でも多くとれるように頑張る

ので、応援よろしくお願いします。また、バドミントンは個

人競技ですが、クラブでは、みんなで協力して楽しむことを

大切にしています。

ＰＴＡより支援品をいただきました

サッカー部 荒木 恒輝

サッカー部の中体連大会の目標は、九州大会に出場するこ

とです。昨年度は県中体連大会に出場することができました

が、１回戦敗退という結果で部員全員が悔しい思いをしたの

で、その悔しさをバネに１年間練習に取り組みました。そこ

で、今年の中体連大会は九州大会に出場したいと思っていま

す。サッカー部では、いつも真剣に取り組み、いい結果を残

すということを大切にしています。

陸上部 光永 慈英

私たち陸上部の通信陸上競技大会（中学総体と同日開催）

での目標は、県中体連大会の標準記録を突破すること、それ

ぞれが自己新記録を更新することです。陸上競技はほとんど

が個人種目ですが、一人だけでは記録を伸ばしていくのは難

しいです。仲間と競い合い、ベストを尽くすために日々のき

つい練習に取り組んでいます。それぞれ出る種目は違います

が、何の種目に出るか関係なく、仲間が頑張っている姿をみ

んなで応援することを部活動では大事にしています。


